



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Hans-Ulrich Pfaffmann, Diana Stachowitz, Inge Aures, Kathi Petersen SPD**

Drs. 17/13215, 17/14672

**Kostenloser Interrailpass für alle jungen Menschen in Europa:
Pilotprojekt jetzt auf den Weg bringen!**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung unterstützt die Initiative #FreeInterrail und setzt sich auf Bundes- und Europaebene aktiv dafür ein, dass seitens der EU ein Pilotprojekt auf den Weg gebracht wird, dessen Ziel es ist, die Umsetzbarkeit der Idee, allen jungen Europäern zum 18. Geburtstag einen kostenlosen Interrailpass zu schenken, zu überprüfen.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident